

Große Stammzellen-Registrierungsaktion

Innsbruck – Aufgrund der tragischen Erkrankung einer Absolventin veranstaltet das Management Center Innsbruck (MCI) in Kooperation mit dem Roten Kreuz eine Stammzellen-Typisierungsaktion – und zwar am Dienstag, den 22. Jänner, von 12.30 bis 18 Uhr am MCI-Campus, Universitätsstraße 15 (3.

Stock). Stammzellen sind für die Bildung von Blutzellen zuständig. Die Spende von gesunden Stammzellen ist für Leukämiepatienten oft die einzige Chance auf Heilung.

Als freiwillige Stammzellenspender können sich Personen zwischen 18 und 45 Jahren registrieren, die gewisse Voraussetzungen erfül-

len (Mindestgewicht 50 kg, Body-Mass-Index nicht über 40, es dürfen keine schwerwiegenden oder chronischen Erkrankungen vorliegen). Die Typisierung zur Stammzellspende dauert nur ca. zehn Minuten, mit Hilfe eines Wattestäbchens wird ein Wangenabstrich entnommen.

Die tatsächliche Spende –

im Falle einer Übereinstimmung – ist einer Blutspende sehr ähnlich, dauert aber länger und wird im Krankenhaus durchgeführt. Vor der Spende erhält man ein Medikament, das eine Vermehrung der Stammzellen im Blut sicherstellt. Eine Anmeldung für die Registrierungsaktion ist nicht notwendig. (TT)